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Résume :
La poésie de Nizar Qabbani est une étape importante dans la scene poétique
contemporaine. Sa poésie a percé toutes les maisons et sest assis dans leurs
salons et leurs bibliothéques. Le but de cette étude est d'essayer de découvrir la
poésie de Nizar Qabbani, qui se concentre sur deux gquestions principales, les
femmes et |la patrie. Son langage poétique combinait la poésie des femmes

représentées dans I'amour et la nostalgie et la poésie de la patrie représentée par
|la résistance nationale et arabe et |e nationalisme.

Mots Clés :

Nizar Qabbani , Femme, pays, Symbole, amour , Résistance .

Summary :

Nizar Qabbani's poetryis an important step in the contemporary poeticscene. His
poetry pierced all the houses and sat in their lounges and libraries. The purpose of
this study is to try to discover Nizar Qabbani's poetry, which focuses on two
main issues, women and homeland. His poetic language combined the poetry of
women represented in love and nostalgia and the poetry of the motherland
represented by national and Arab resistance and nationalism.

Keywords :

Nizar Qabbani, Woman, Country, Symbol, Love, Resistance.
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